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◆ 司会  次年度 SAA 大 越 正 和 君 

◆ 点鐘   会 長 久 保 康 夫 君           

◆ ロータリーソング それでこそロータリー 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫 君 

皆様こんにちは、本日

も真岡 RC の例会にご出

席頂きまして誠にありが

とうございます。 先日

も話しましたが先週の例

会に参加者が誰も出席し

ていなかったので、もう

一回言います。真岡 RC を代表してハンブルク国際大会

にご参加下さいました、金子 PP、石塚直前幹事、中川、

横松の両会員、大変ご苦労様でした。真岡 RC の名前を

世界にアピールして頂いたと確信致しております。 

また、家族親睦旅行にご参加頂きました皆様大変あり

がとうございました。会長の行いが悪いのであいにくの

天候でしたが、「雨もまた乙なもの」ということでよか

ったです。また、トイレ付きバスがやはり安心感を与え

てくれて、バスの中でもたくさん、頂いちゃいました。

何とか川床料理もできまして、味も雰囲気も最高でした。

二次会のカラオケも奥様方全員の参加を頂き、大いに盛

り上がっていただきました、本当にありがとうございま

した。三次会のラーメンも美味しかったです。私はあま

りラーメンが好きではないのですが、ちぢれ麺としょう

油味が絡み合って、最近になく大ヒットでした。宇賀神

PP、久保親睦活動委員長には大変お世話になりました。 

この後、岡部 PP よりご挨拶を頂きますが、残念なが

ら今日が最後の例会になってしまいました。PP には 12

年間、言葉遣いや生活態度、クラブへの思いを学ばせて

いただきました。私は岡部 PP のようには絶対なれませ

んが、少しでも近づけるよう努力したいと思います。永

い間本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうござい

ました。 

◆ 岡部貞一郎 PP 挨拶  岡 部 貞 一 郎 君 

思えば昭和 48 年ロータリー

に入会して今日まであっという

間と感じで人生の儚さを感じず

にはいられません。皆出席目標

に例会に参加してきたお陰で健

康でいられたのだと思います。

皆さんもどうぞ健康には十分注

意してください。私に取って例

会参加は生活の句読点となっており体に刷り込まれて

いるようでありました。ロータリーではたくさんの思い

出を残すことが出来ました。これもひとえに永い間、皆

さんのやさしい好意と友情に支えられてきたお陰だと

改めて深く感謝申

し上げます。今後も

名誉会員というこ

とで例会等に出席

しても良いという

ことでありますの

で、できる限り出席

してまいりたいと

思います。一つの健

康管理だと思っておりますのでどうぞよろしくお願い

します。本当に永い間ありがとうございました。 

◆ 幹事報告  幹事 小林  勇一郎君 

① RI2250 地区第 25 回親善野球大会 

開催日 令和元年 11 月 24 日（日） 

会 場 栃木市総合運動公園 

② 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典 

開催日 令和元年 9 月 14 日（土） 

国際ロータリークラブ会長テーマ  
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MU会場案内 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 

宇都宮 90 東武ホテルグランデ 
小山中央  思水荘 

真 岡 西 フォーシーズン静風 
宇 都 宮 東武ホテルグランデ 
宇都宮東 ホテルニューイタヤ 
小 山 南 小山グランドホテル 

益    子 益子カントリー 
しもつけ 石橋商工会館 
小 山 北 和風ダイニング彩華 

宇都宮西 東武ホテルグランデ 
宇都宮北 宇都宮グランドホテル 
小   山 小山グランドホテル 

小 山 東 小山グランドホテル 
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会 場 トーレ総合研修センター（三島市） 

登録料 10,000 円 

③ 2019-2020 年度ロータリー1 年交換学生募集要項が

届いております。次年度、希望のある方はお申出くだ

さい。 

◆ 委員会報告 

親睦委員会   久 保  賢 司 君 

親睦家族旅行には多くの方に参加いた

だき楽しく過ごすことが出来ました事を

皆様にご報告申し上げます。 

○久保・小林年度最終例会のお知らせ。 

日 時：6 月 15 日（土）18:30～ 

会 場：フォーシーズン静風          

次年度親睦委員会  石 塚 龍 夫 君 

○最終例会時の 2 次会のお知らせ。 

会 場：志穂  会費：3,000 円 

●次年度の初回例会が夜間例会へ変更の

お知らせ。 

日 時：7 月 4 日（木） 

会 場：フォーシーズン静風  

●久保会長・小林幹事慰労会開催のお知らせ。 

 慰労ゴルフコンペ 

日 時：7 月 20 日（土）8:30～ 

会 場：芳賀カントリークラブ 

慰労会はコンペ終了後 

お食事処司（市貝町）で開催。 

（上記●は 6 月 20 日理事会の承認前であり予定） 

○次年度親睦委員会開催のお知らせ。 

日 時：6 月 25 日（火）19:00～ 

会 場：廣澤会員より通知 

野球部             仲野  新吾君 

本日の練習会場のお知らせ。 

集合時間：18:30 

練習会場：大内地区の北グラウンド 

◆ 会長総括  会長 久 保  康 夫 君 

総括という事で、年初会の SAA から始まって、納涼

家族例会、ガバナー公式訪問、老人・身障者スポーツ大

会、そして 60 周年記念式典、忘年家族例会、少年サッ

カー、小学生ﾊﾞﾚｰ、P.ハリス 150 歳誕生記念例会、親睦

旅行 etc…すべての事業を大過なく楽しく行えたと思い

ます。そして、今年度からスターと致しました奨学金事

業、此方はまだ、成果はわかりませんが、2 名に実施出

来た事、スタート出来た事が何よりと思っています。今

後失敗や見直しを繰り返し進化して、継続する事と確信

いたしております。           何れに致し

ましても、私のような不良会長を支えて下さった、小林

幹事、野澤エレクト、柳田 SAA、田崎会計、野澤事務局

に感謝の気持ちで一杯です。同じく事業を支えて頂きま

した、五大委員長始め、各委員長、会員、全にも感謝の

気持ちでいっぱいです、誠に有難うございました。 

少し残念な事は、岡部 PP、福原 PP 始め 3 人の会員

が退会されることです。岡部 PP には今後も名誉会員と

いう事になります、福原 PP も体調が戻り次第、再入会

するとの事でございますが、何れに致しましても私の不

徳の致す所でございます。配慮が足りなかったのかと反

省しています。会員各位には、大変申し訳なく感じてお

ります。岡部 PP には、何時でもお迎えにあがりますの

で、例会に来ていただきたいと思っております。 

うれしかったことは、篠原

泉 PP が「女性入会巳む無し」

と、考えが変わって頂けた事、

また、西田井地区から 3 人の

若者が入会してくれた事で

す。「過ちて改めざる、是を過

ちと言う」失敗してしまった

時、自分が間違っていたと認

めるのは悔しいし、ﾌﾟﾗｲﾄﾞも

傷つきます。どんな人でも、

原因を別の所に求めたり、言

い訳をしたくなるものです。しかし、頑固になって自分

のミスではないと主張しても、失敗した事実がなくなる

事はありません。それどころか間違った方法にこだわる

事で、ますます損失が拡大します。それこそが、最大の

失敗ではないでしょうか。先ほどもいいましたが、篠原

泉 PP が女性入会について、おっしゃった事「今までと

は変わったよ、今は良いと思うよ」常に新しくなってい

く、変化、まさに進化です。かつては是こそ真実だと思

っていたものが、今では間違いだったと思う。かつては

是こそ自分の変わらぬ信条だとしていた物が、今では少

し違うと思う。それを、自分は若かったとか、浅はかだ

ったとか、世間知らずだったと断じて葬らないほうがい

い。当時の自分の段階に合っては、それが真実であり心

情だったのだ。人間は常に脱皮して行く。常に新しくな

って行く。いつも新らしい生に向かっている。だから、

かつては必要だったものが、今は必要でなくなったに過

ぎないのだ。だから自分を批判していく事(鏡に映すこ

と)、人の批判を聞いて行く事は、自分の脱皮（進化）を

促すことになるのだ。更なる新たらしい自分になる為に。

私も、かつて主張した事が、今は違うなと思う事が多々

あります。それは時代の変化について来ているという事

ではないでしょうか？朝礼暮改でも何でもなく、まさに

自分を見つめ直して、進化した事だと思います。恥じる

事など微塵もないと思います。むしろ改めないで意地を

張る事が最悪で滑稽であると思います。 

今年度は伊藤ガバナーより P.ハリスについて語れと

御指導戴き、ポールの本を読みました。ロータリーを継

続するために、変化、進化、自己反省などが多く語られ

ていました。論語とかニーチェとか、（私なんか全然解

りませんが）読んでみると同じような事が書いてあった

気がしました。語っている本人が良く解らないのですか

ら、皆さんに良く伝わらなかったと思いますが、考え方

も、自分の主義主張も見直し、反省し、変化し進化しな

ければ、人も組織も生き残れないという考えは、間違い

ではないようです。皆さん頑固親父にならないように、

進化する柔軟な考えを持って、時代の変化、流れに対応

し、個人も会社も組織も生き伸びるよう、お互いに努力

致しましょう。 

会長を仰せ付かり、約 1 年半、沢山の事を学ばせて頂

きました、少しましな人になれたような気がします。皆

さん 1 年間大変お世話になりました。感謝です。 

◆ 幹事総括  幹事 小林  勇一郎君  

皆さん、こんにちは。まずは皆様にお礼申し上げたい

と思います。一年間クラブ運営にご協力いただき、あり

がとうございました。 



振り返りますと、幹事の話が

あったのは、2016 年 11 月 4 日

です。ちょっと相談があるので

来てくれと言われ、仕事の話か

と思い、泉食品の社長室に行っ

たのが始まりでした。あまり気

遣いの得意でない、気配りの下

手な私を指名して大丈夫なのか

と思ったのですが、本人が良い

と言っているのだからやってみ

るかと引き受けることにしました。実際は蛇に睨まれた

蛙のような物だったかもしれません。 

久保年度がスタートするまでには 19 ヶ月の準備期間

があったはずですが、動き出したのは 14 ヶ月後の 2018

年 1 月からです。打ち合せを重ね、いよいよ 2018 年 7

月から久保年度がスタートいたしました。会長テーマと

して「感謝の心を抱きましょう」を掲げ、重点目標であ

るクラブ方針として①【 60 周年事業を楽しむ】、②【例

会時間の厳守】、③【会員相互の親睦】を挙げスタートい

たしました。 

初めに①【60 周年事業を楽しむ】ですが、60 周年事

業は当年度のメインイベントです。私自身は皆でワイワ

イやりながら結局なかなか纏まらずに時間が過ぎるの

ではないかと心配していたのですが、岡本実行委員長の

強力なリーダーシップと渡辺副実行委員長の力強い行

動力、そして全会員の協力のもと滞りなく、立派な 60

周年記念事業となった事に感謝いたします。楽しく記憶

に残る 60 周年事業となりました。特に真岡女子高等学

校合唱部の歌声が強く印象に残っております。ありがと

うございました。 

②【例会時間の厳守】は、会長が強く言っていたこと

です。皆様のご協力のもとほぼ達成できました。1、2 回

一寸オーバーしたように思いますが。特に栁田 SAA、仲

野副 SAA の時間配分の努力に感謝いたします。 

③【会員相互の親睦】ですが、[親睦委員会]納涼家族

例会、忘年家族例会、ポールハリス生誕 150 年記念例会、

親睦家族旅行、計画から準備まで、久保親睦委員長はじ

め親睦委員会の皆様、安心して任せることができました。

ご苦労様でした。ありがとうございました。また、多く

の会員、会員夫人、ご家族にも参加していただき感謝い

たします。 

[青少年奉仕委員会]今年度は、少年サッカー大会、バ

レーボール大会を例会と位置付けました。できるだけ多

くの会員が参加し、将来を担う子供たちと触れ合う機会、

そして会員相互の親睦の機会になればと考えました。準

備、進行に際しましては青少年奉仕委員会の皆様のご努

力に感謝いたします。スムーズな進行ありがとうござい

ました。例年より多くの会員に参加して頂けたものと思

います。 

[社会奉仕委員会]会員相互の親睦としては、老人身障

者スポーツ大会もそのひとつかと思います。社会奉仕委

員会の皆様には、補助金の申請から役員の配置、会場の

セッティング、豚汁の準備までありがとうございました。 

[インターシティミーティング：IM]本年度は、インタ

ーシティーミーティング(IM)のホストクラブでもあり

ました。IM 実行委員長広瀬紀夫 PP のもと会員皆様の

協力により滞りなく終えることができました。ありがと

うございました。 

[プログラム委員会]プログラム委員会の皆様、外部卓

話の多彩な顔触れにワクワクさせられました。元気寿司

株式会社社長法師人尚史様、商工会議所青年部会長暮田

紳一郎様、真岡高校サッカー部 OB 会会長谷中次夫様、

益子町長大塚朋之様、ビッグワンホールディングス会長

大村一夫様、真岡市長石坂真一様、広田委員長のお付き

合いの広さに驚かされました。楽しく、ためになる外部

卓話をありがとうございました。 

[出席委員会]出席委員会の皆様には、サッカーやバレ

ーボールを例会にしたことで出欠の確認に苦労を掛け

てしまったかと思います。今年度は出席率が概ね 80%程

度で例年より低くなっております。出席委員長において

はメイクアップデイを設定しメイクアップを推進して

いただきありがとうございました。にもかかわらずこの

出席率の低さは、会長幹事の不徳の致すところと反省す

るところであります。 

[奨学金事業]今年度いよいよ奨学金事業がスタートし

ました。応募者 2 名からのスタートですが、今後永く継

続する事業として育てていきたいと思います。市村委員

長よろしくお願いいたします。 

[ガバナーノミニーの選出]今年度終盤になって飛び込

んできた第 4 グループからガバナーノミニーを推薦し

てほしいとの話。PP 会議等を何度か開催し、話し合い

が持たれました。話し合いの結果、石田 PPが推薦され、

快く引受けて下さいました。3 年後に真岡 RC からガバ

ナーが誕生します。ガバナー輩出に向け、今から準備が

始まります。今年度、地区大会の出席率は 45%程度でし

た。また、当クラブは地区委員が田村 PP 一人です。地

区との関わりを深めていく必要を感じます。 

最後になりますが、気の利かない、しゃべると活舌の

悪い私をこの様な場に引きずり出してくれた久保会長

に感謝申し上げます。また、協力してくださいました会

員皆様に深く感謝申し上げます。そして、事務局野沢泉

さんからは、いつも口が悪いと言われましたが、私はそ

んなつもりでは無いのですが、そう言いながらも一所懸

命、私に協力してくださいました。ありがとうございま

した。 

以上、幹事総括とさせていただきます。一年間、あり

がとうございました。 

◆ スマイルボックス報告     廣澤  雅信君 

久保 康夫君 家族親睦旅行お疲れ様

でした。岡部 P.P.御卒業

おめでとうございま

す。 

小林勇一郎君 親睦家族旅行、お疲れ

様でした。飲んで喰っ

て、、、増えてしまいました。岡部 PP 永

い間ありがとうございました。退会して

も、たまには遊びに来て下さい。本日、

当会場最後の例会です。1 年間ご協力あ

りがとうございました。 

野澤  巧君 久保会長小林幹事お疲れ様でした。明後

日を残して、終わりですね！！ご苦労様

でした！後を追うものは浅学ですから助

けてくださいネー！岡部さん長い間お世

話になりました！！これっきり会えない

訳ではありません。常に遊びにきてくだ

さいネー！待っています！！  



岡部貞一郎君 今回名誉会員のご推挙を頂いて誠に有難

う御座いました。今後ともよろしく。皆

様お元気にお過ごしください。 

福原 一郎君 久保会長・小林幹事この 1 年クラブのリ

ーダーとして活躍されありがとうござい

ました。私ごとではありますが真岡 RC

に籍を置いて皆様方には大変お世話にな

りました。幸いにも手術が順調に進み今

後はしばらくの間療養につとめ全快をめ

ざします。 

岡本 俊夫君 久保小林年度一年間の労苦に敬意を表し

ます。60 周年記念事業を共に頑張った事、

ロータリアンとして誇りに思います。御

苦労様でした。岡部さん長期にわたりあ

りがとうございました。 

石田 順一君 過日の親睦家族旅行では、参加者のみな

さまには大変お世話になりました。おか

げさまで楽しくのんびりとさせていただ

きました。会長・幹事のすばらしいスピ

ーチ聞かせていただきます。 

広瀬 紀夫君 岡部さん永い間お疲れ様でした。ありが

とうございました。 

宇賀神裕一君 久保会長小林幹事いよいよラストですね。

本日は総括宜しくお願いします。6/8・9

の親睦家族旅行では大変お世話になりま

した。ありがとうございました。岡部 PP

お元気でお過ごし下さい。 

金子 正男君 会長・幹事総括拝聴させて頂きます。1 年

間ご苦労様でした。 

木村慎太郎君 現代語辞典 丁寧に説明する。ごまかし

の説明をすること。または全く説明しな

いこと。 

三澤 幸光君 先日の親睦旅行では、久保委員長に大変

お世話になりました。とても楽しい 2 日

間でした。会長・幹事総括宜しくお願い

します。 

豊田 光弘君 久保会長・小林幹事 1 年間ご苦労様でし

た。感謝・感謝です。15 日の最終例会ま

でよろしくお願いします。 

栁田 尚宏君 久保会長・小林幹事、最終例会が残って

いますが 1 年間お疲れ様でした。岡部パ

スト会長大変お疲れ様でした。先日の親

睦家族旅行に際して親睦委員長大変お疲

れ様でした。 

坂本  光君 久保会長・小林幹事最終例会となりまし

たね。1 年間ご苦労様でした。岡部 PP お

世話になりました。 

田﨑 義典君 いよいよ最終例会が迫ってきました！会

長・幹事総括おつかれさまです。そして

1 年間会計としてお仕えできてとても幸

せでした！本当にありがとうございまし

た。 

広沢 雅信君 先日の親睦旅行では大変お世話になりま

した。また、2 日目はバス酔いで大変ご

迷惑をおかけしてしまい申し訳ございま

せんでした。これからバス旅行の際は、

前日は絶対に椅子で寝ない様にしたいと

おもいます。岡部様長い間ありがとうご

ざいました。追伸、母がこれからも年賀

状は欲しいとのことです。 

◆スマイルボックス(6 月 13 日現在)       （円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回までのスマイル繰越金 2,369,499 

会員 72,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 72,000 

スマイル今期累計 2,441,499 

前回までの米山繰越金 49,951 

本日の米山 0 

本日のプログラム 

会長・幹事総括 

 

6/15（土）のプログラム 

最終例会 

◆スケジュール 

14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30

金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日

最
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会
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会
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◆月間予定出席者        

在籍 64名 出席免除者 3名（有資格者 2名 + 有理由者 1名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 6月 6日 61 5 0 51 1 10 83.87 

本 日 6月 13日 61 1 - 44 0 16 73.77 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92.43 90.45 72.47 87.64 84.57 79.81 85.02 78.88 78.60 78.72  

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


